
■ 会員表彰
沼田敏雄会員
鈴木義親会員
前田昭博会員

■ 会長の時間
（会長　前田日出夫）

先日地区大会がありました。行かれた方

は思われたと思いますが、インターアク

トの高校生が、最初だけかなぁと思いま

したら、1 日中、司会・進行を 2 人でさ

れました。あまりの出来にびっくりしま

した。また、他にも多種多様な行事を実行され、今までの地区大会のイメ

ージとはまったく別物でした。大げさに言えば、新しいロータリークラブ

の幕開けとも感じられましたし、若い力はすごいなと思いました。

また私は、2 月にローターアクトの夜の例会に参加したとき、はっとしまし

た。それはアクトの参加者は 3 名くらいでしたが、宮田会長がリモートを

されていて、そうかぁ、私の今までの考え方は、参加する事が前提と考え、

参加しないと認められないという考えがありましたが、コロナ禍以降、若

い人達の場合も用意があればリモートで参加する事も可能だと思うし、そ

うやって奉仕活動をするという目的があって、その機会に集まって入会す

るという流れになっていけば会員も少しずつ増えて、例会にも参加できる

人は来るという風になっていって、良い流れになっていくんだと思います。

また、5 年くらいの東南ローターアクト 40 周年には、この状況で行けば「広

範囲」に会員を募ることが出来て 40 ～ 50 名も自然となるんじゃないかと

思いますし、70 ～ 80 名となった時は、ローターアクトも今までにない新し

いカタチになるような予感を感じましたし、私自身も含めてロータリーも

色んな意味で新しくなっていく事もありますけど、考え方として否定から

入らずに、まず、受け入れるという考えを持っていかないと時代の変化に

はついて行けないと感じました。　

■幹事報告
（幹事 福井 学）

■来信案内
１）
三村彰吾 ガバナー、桂 文裕 地区大会実行委員長より、地区大会
参加御礼。

２）
藤田千克由 ガバナーエレクト、延岡研一 ガバナーノミニー、堀

■点鐘

■国歌斉唱「君が代」

■ロータリーソング「四つのテスト」
( ソングリーダー古田哲朗 )

■ 来訪者紹介
（会長　前田日出夫）
・大分中央ＲＣ　中川博光　様
・ 熊本ＲＣ　　　三浦基路　様
　（オンライン）
・米山奨学生　　魏芸婷　さん

■ 4 月・5 月米山奨学金の贈呈
魏芸婷さんへ

■ 今月の誕生祝い
( 親睦スマイル　松田和成会員 )

●会長　前田日出夫
●幹事　福井　学
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川貴史 2026-2027 年度ラーニングファシリテーターより、会長ノミ
ニー研修会中止のお知らせ。
会長エレクト年度の三大研修等の予定
１．２０２６年１月２４日（土）　ロータリー財団補助金管理セミナー

（熊本市）
２．２０２６年２月１４日（土）　地区チームラーニングセミナー（人
吉市）
３．２０２６年３月７、８日（土日）　会長エレクト研修セミナー（人
吉市）
４．２０２６年４月５日（日）　地区研修・協議会（未定）

３）
三村彰吾 ガバナー、井上邦広 青少年奉仕部門長、宇野功一 RAS 委
員長、宮田真二 地区 RA 代表より、第３回ローターアクト会長幹事
会の案内。
　　日時　２０２５年６月２１日（土）１０：００～１２：００
　　　場所　熊本市国際交流会館 ５階 大広間Ａ

４）
藤田千克由 2025-2026 年度ガバナー他より、2025-2026 年度 第
４１回インターアクトクラブ年次大会の案内。
　　日時　２０２５年８月２日（土）・３日（日）
　　　会場　日本文理大学 湯布院研修所
　　　登録　ロータリアン　5,000 円

５）
認定特定非営利活動法人 スペシャルオリンピックス日本・熊本より、
会報「らぽーる」の送付。
　　　　　　　　　　　
■クラブより
１）
本日の例会終了後に第 11 回定例理事会を開催いたします。

■今後の地区行事

2025 年 6 月 21 日（土）

　　22 日（日）

地区ローターアクト

研究会

熊本県

熊本市

熊本国際交流会館

熊本市中央公民館他

全会員登録

■ロータリーの友 5 月号紹介
（会報・雑誌担当委員長　松尾浩）
青少年奉仕月間

横書き

p.5 ～

RI 指定記事

p.15

三村ガバナーの記事

ガバナーへの軌跡

縦記事

　p.4 ～

　メンタルヘルスについて

■委員会報告
（米山地区委員　宮川義行）
「留学の歴史について 1」

■ 3490 地区ポリオ根絶サイクリングイベント
（彌冨照皇会員）
10 月 21 日 ( 火曜日 ) 墾丁怡灣泊
10 月 22 日 ( 水曜日 ) 知本金聯世紀泊
10 月 23 日 ( 木曜日 ) 瑞穗天合泊
10 月 24 日 ( 金曜日 ) 花蓮美侖泊
費用（TOTAL）宿泊・飲食等含む
シングル :36700 台湾ドル　ダブル :26800 台湾ドル
自転車レンタル
電動 4,000 元
ロートバイク 2,000 元

■出席報告
（出席・プログラム担当委員長　
片岡　貞志）

月日 会員数 出席者数 MU 修正出
席者数

出席率
（％）

04 月 16 日
39

（免 1）
38

27 6 33 86.84

04 月 23 日
39

（免 2）
37

28 5 33 89.19

05 月 14 日
39

（免 2）
37

26
（ZOOM1） 70.27

☆出席免除
4 月 16 日：島村徹男　
4 月 23 日：島村徹男・志賀重人
5 月 14 日：島村徹男・志賀重人

★欠席
4 月 16 日 5 名
川﨑直樹　宮國龍乃　小野川善久　山本浩之　山坂哲生

4 月 23 日４名
川﨑直樹　宮國龍乃　小野川善久　山本浩之　山坂哲生

■スマイル　
（親睦・スマイル担当委員　生駒ちあき）

◎前田日出夫　5,000 円
結婚記念日のお花ありがとうございまし
た。あれから 44 年目になりました。よく
続いています。
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◎宮川義行　5,000 円
大分中央ＲＣの中川会員のご来訪を歓迎しま
す。4 月 25 日・26 日地区大会お疲れ様で
した。尾身茂先生のお話に刺激を受けました。
アクトと米山と財団の募金活動もお疲れ様で
した。5 月 6 日にはアクト新入会員歓迎会が
壱之倉庫で行われ、11 名参加しました。6 月の年次大会に向け
て忙しくなりそうですが、宮田会長の負担を少しでも少なくして
あげてほしいと思っています。地区大会で木下パストガバナーの
奥さんから、宮田君に頑張らなくていいから、頑張ったらダメよ
と言っておいてと頼まれましたが、そんなことは言いません。頑
張れるだけ頑張って下さい！応援します。

◎松本繁　2,000 円
久しぶりの例会です。素敵な仲間と会え
たことに、喜びのスマイルです。

◎武末直大　2,000 円
大分中央ＲＣ中川様、本日は熊本東南
ＲＣ例会へご参加いただきありがとう
ございます。東南の雰囲気を楽しんで
いかれて下さい。スマイルします。

■細則の改正
☆ 出席報告（出席・プログラム担

当委員　片岡貞志）

本日の出席率は 70.27％ですので、

クラブ細則第１条により、本総会は

成立します。（会員総数の３分の１）

☆ 議事進行

（議長　会長　前田日出夫）

今回の細則の改正は、（下線部）

＊　＊　＊

【改正前】

第 2 条　理事会

本クラブの管理主体は、本クラブの

会員 14 名から成る理事会とする。すなわち、

会長、直前会長、会長エレクト ( または、後任者が選挙されて

いない場合は会長ノミニー )、副会長、幹事、会計、および会

場監督である。理事会の裁量により、本細則第 3 条第 1 節に基

づいて選挙された 7 名の理事を加えることができる。

＊　＊　＊

【改正後】

第 2 条　理事会

本クラブの管理主体は、本クラブの会員 14 名以上から成る理事

会とする。すなわち、

会長、直前会長、会長エレクト ( または、後任者が選挙されて

いない場合は会長ノミニー )、副会長、幹事、会計、および会

場監督である。理事会の裁量により、本細則第 3 条第 1 節に基

づいて選挙された 7 名以上の理事を加えることができる。

※本改正は 2025 年 7 月 1 日より施行する。

＊　＊　＊

【改正の理由】長期戦略委員長や次期幹事予定者などを理事に含

めることにより、単年度のみならず長期的な活動および円滑な

クラブ運営を行っていくことを目指すために理事を増員したい。

ご承認いただければ拍手をお願いいたします。

------------------------------------------------------------------------

■ 米山奨学生自己紹介
（魏芸婷さん）

皆さま、こんにちは。ただいまご紹介にあずかりました、熊本

大学大学院で人類学を専攻しております、魏芸婷と申します。

本日はこのような素晴らしい奨学金授与式の場に出席でき、大

変光栄に思います。 

 

アイスブレイクとして近状報告させていただきます。実は先週、

韓国で開催された韓国日本近代学会に参加したのですが、天候

の関係で飛行機が欠航になり、しょうがなく釜山に泊まること

になりました。学会に参加できなかったので、現地調査に変更

しました。なので平和公園というところに行き、そこで偶然、

韓国と日本のロータリークラブの友好を記念石を見つけました。

（ 写真）平和公園でロータリークラブの記念石を見て、異国で

も国際友好の理念を感じました。 
 

簡単に自己紹介をさせていただきます。私は中国・河南省の出

身で、2023 年 10 月に来日しました。熊本大学ではまず研究生

として学び、今年の 4 月から正式に大学院生として学問を深め

ております。 

 

私の趣味はカメラと登山です。週末にはよく熊本周辺の自然の

中を歩きながら、風景や動植物の写真を撮っています。日本の

四季の美しさは本当に素晴らしく、撮影するたびに新しい発見

があります。富士山、離島の小島とか、まだ行ったことのない

美しい自然を訪れてみたいと思っています。 

食べ物の話をすると、私は刺身といった日本の伝統的な食文化

がとても好きです。一方で、地元の河南料理である「胡辣湯（フ

ーラータン）」という少し辛いスープも時々懐かしく思い出しま

す。

自分の研究についてですが、中国四川省北川県に暮らすチャン

族が国家政策、2008 年に発生した四川大地震、政府主導による

民俗文化の観光資源化といった状況のなかで、年中行事をどの

ように変わっていくかを研究しております。 

将来の目標についてですが、私は人と社会のつながりに関心が

あり、コミュニケーション力を生かして、多文化共生に貢献で

きる仕事に就きたいと考えています。たとえば、日本国内で外

国人と地域社会の橋渡しをするような仕事や、国際協力の分野

でも、人々の暮らしや価値観を理解しながら支援するような仕

事に関わっていきたいです。 

 

今回の奨学金は、経済的な支援だけでなく、自分の努力を認め

ていただいたという励みにもなります。この機会を無駄にせず、

今後も学業と研究にいっそう励んでまいります。 

 
最後になりますが、このような素晴らしい奨学金をいただけた

ことに心から感謝申し上げます。そして、皆さまとお会いでき

たご縁を大切にしながら、今後も精進してまいります。どうぞ

よろしくお願いいたします。

－ ３ －



■熊本東南 RC 様へご協力のお願い

ご登壇

・開会式での前田会長のご挨拶

・研修会パネルディスカッションへのご登壇（人選も含め）

・懇親会でのバンド演奏へのご協力（古田会員）

運営・設営

・リハーサルへのご参加（6 月 14 日 15 時～、17 日 19 時～、20 日 18 時～）

・1 日目、2 日目の駐車場のご案内・交通整理のご協力

・会場設営、撤収のご協力（20 日 18 時～、21 日 17 時～、22 日 12 時～）

・荷物運搬のご協力（1 日目会場⇒ 2 日目会場へ）

■点鐘　　　　　　　　　　　　（編集者　松岡　泰光）

－ ４ －

■青少年奉仕委員会卓話
（熊本東南ＲＡＣ会長　宮田真二）




